

RINGKASAN

Ainun Mardiyah Amiruddin (08320200008). Model Penanggulangan Kemiskinan Petani Pada Tipe Agrosistem Pegunungan di Desa Buttu Batu Kabupaten Enrekang, Kecamatan Enrekang. Dibawah bimbingan Bapak Mais Ilsan dan Ibu Rasmeidah Rasyid.

Kemiskinan merupakan salah satu persoalan mendasar yang menjadi pusat perhatian pemerintah di negara manapun. Kemiskinan merupakan gambaran kehidupan di banyak negara berkembang yang mencakup lebih dari satu milyar penduduk dunia. Kemiskinan merupakan permasalahan yang diakibatkan oleh kondisi nasional suatu negara dan situasi global.

Tujuan Penelitian ini adalah (1). Menganalisis tingkat kemiskinan masyarakat pada tipe agrosistem pegunungan di Desa Buttu Batu, Kabupaten Enrekang, Kecamatan Enrekang, (2). Menganalisis Faktor-faktor yang mempengaruhi kemiskinan rumahtangga petani pada tipe agrosistem pegunungan di Desa Buttu Batu, Kabupaten Enrekang, Kecamatan Enrekang (3). Menganalisis Model penanggulangan kemiskinan rumahtangga petani pada tipe agrosistem pegunungan. Penelitian ini dilakukan di Desa Buttu Batu, Kabupaten Enrekang, Kecamatan Enrekang. Penentuan jumlah sampel pada penelitian ini sebanyak 100 orang yang dilakukan secara *purposive sampling* dengan kriteria petani yang telah berumahtangga dan memiliki istri dan anak yang berjumlah 100 responden. Analisis data yang digunakan adalah Data kuantitatif berupa angka, diperoleh dari hasil pengisian kuisioner dan hasil analisis PLS (*Partial Least Square*).

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa masyarakat di wilayah studi cenderung berada dalam kategori sejahtera dalam aspek pendidikan, kesehatan dan nutrisi, kualitas hidup, serta komoditas unggulan. Namun, faktor pendidikan, kesehatan dan nutrisi, serta kualitas hidup tidak menunjukkan pengaruh signifikan terhadap kemiskinan, sedangkan komoditas unggulan memiliki pengaruh positif dan signifikan. Temuan ini menyarankan perlunya fokus pada pengembangan komoditas unggulan sebagai strategi efektif untuk mengurangi kemiskinan di daerah pegunungan.

Kata kunci: *Kemiskinan, Agrosistem Pegunungan, Sulawesi Selatan, Partial Least Square (PLS), Komoditas unggulan.*